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上主在祂的圣殿中 

上主今在祂的圣殿中,（2x） 

万国的人当肃静， 

万国的人在主前当肃静， 

当肃静,在主前当肃静。 

阿们。 
 
荣耀颂 

但愿荣耀愿荣耀归于 

父、子、圣灵， 

父、子、圣灵， 

起初这样现在这样， 

以后永远也这样, 永无穷尽。 

阿们，阿们。 
 
三一颂 

赞美真神万福之源， 

世上万民都当颂扬， 

天使天军赞美主名， 

赞美圣父、圣子、圣灵。 

阿们。 
 
愿主赐福看顾你 

愿主赐福看顾你， 

愿主向你仰脸赐福与你； 

赐你平安，赐你平安， 

愿耶和华使祂脸光照你， 

赐恩与你，保护你，保护你； 

愿主保护你，赐恩与你。 

阿们。 

 

圣餐主日崇拜程序  

讲员：黄志良牧师      主席：邹剑钜弟兄 

司琴：黄佳佳姐妹      领唱：黄师母 
 
会前唱诗 ****  
序乐轻唱 上主在祂的圣殿中 
宣召 **** 
唱诗 赞(22)   你信实何广大   
祈祷 **** 
荣耀颂 荣耀颂 
启应经文 出 28:29-30 
圣餐 赞(95）  为我受伤 
奉献 三一颂 
唱诗 赞(270)  宝贵祷告良辰 
牧祷 **** 
证道 大祭司系列 

乌陵土明-引导的大祭司 

 
唱诗  赞(284)  全路程我救主领我 
祝福 阿们颂 
报告 **** 

祝福诗 愿主赐福看顾你 

默祷散会 **** 

下主日崇拜  
 

讲员：黄志良牧师   

主席：邹剑钜弟兄 

司琴：陈翠婷姐妹 

领唱：黄师母 

信息：大祭司系列 
             冠冕金牌-圣洁的大祭司 

             (出 28:36-39) 

 

   “我所赐的水要在他里头成为泉源，直涌到永生。”（约 4:14） 
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献为活祭 
 
 经文：罗马书第十二章一至二节 
 
  基督徒的人生应是一个彻底改变的人生。其中一个很明显的表现，就是把

自己献上当作活祭。但是为什么要这样作﹖这样作又有什么价值﹖什么叫作献

为活祭呢﹖这些问题都常困扰在我们心中。因此将由罗马书这两节经文与大家

分享。 
 
一．感恩的心 
  献己为活祭是因蒙主拯救大恩，心中感恩的一个实际行动。怪不得罗马书

第十二章一节头两个字就是“所以”。这两个字就把罗马书从第一章到第十一

章论救赎大恩的神学基础与从第十二章开始论实际生活联合起来。保罗因为十

分明白福音的大能，罪人的无能为力，主爱的浩大无比，所以到了第十二章论

蒙恩得救的人的实际生活时，他就开门见山先提到献己为活祭这个原则。用另

外一句话讲，一个人不蒙恩则已，否则的话，他一定就应当把自己献在主面前

作活祭。 
 
二．人人当尽之本分 
  保罗写罗马书是劝勉在罗马市的信徒。因为他在这里提的“弟兄们”就是

概指所有的信徒不分男女，贫富愚智。今日教会常有一个不大正确的观念就是

认为教牧长执们应该背十字架，应该献己为活祭。至于一般信徒大可以随便马

虎一点。其实背十字架，献己为活祭是人人当尽本份。只要他是基督徒他就应

该这么作。这样说来，全时间的圣工人员与带职事奉的平信徒就没有分别吗﹖

基本上来说没有分别。他们的分别大约只是在前线打仗的兵与在后方当烧饭，

筑路，护士的兵。在岗位上有分别，在身份上，在参与战争的心志上没有分

别。 
 
三．将身体献上 
  身体是人最宝贵的。一个基督徒将财物献上，不一定会将身体献上。因此

常有基督徒存着贿赂良心，或夸耀财物，或敷衍人情等的心态奉献财物，私生

活却是一塌糊涂。反过来如果一个人将身体都献上了，那么他也一定会在财物

上也作主的好管家。 
 
  其实，如果我们肯虚心研读圣经，或者退而求其次看看教会历史的话，我

们就会发现神所重用的仍是人，不是物。圣灵充满的是人，不是物。如果我们

今日本末倒罝，轻重不分，那么圣工发展缓慢是意料中的事了。 
 
四．活祭 
  原来旧约时代犹太人奉献的祭牲是先宰杀过，死了才献上的。请注意这旧

约以死牲为祭物与新约以人为活祭大有分别。当旧约时，献祭的人把牲畜硬拉
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到祭坛前，然后一刀杀下去。牲畜痛死了，他一无所觉。然后他把祭牲放在祭

坛上，一切都解决了。但是新约的活祭，一个基督徒把自己奉献给主使用却是

完全不同。他要把自己带到主面前，他要自己靠主恩典否定自己的看法，计

划，爱好等。最后当他已在祭坛，他随时有可能收回奉献，再走回老路。奉献

自己作活祭真是难啊！但是活祭可贵之处就在这里。活祭式的奉献是完全的，

甘心情愿的摆上，这样的奉献根本不能用金钱来衡量的。 
 
五．神的慈悲 
  常有一些信徒提到罗马书第一二章，或者奉献，心中不以然，认为上帝太

过苛刻。就算没有这种想法，也会表现出一种大丈夫去而不返的悲壮的态度

来。但是保罗的看法并不是如此。他清楚的说他是以上帝的慈悲来劝信徒们把

身体献上，当作活祭。这话怎么解呢﹖ 
 
  如果参考罗马书第六章就可以晓得，一个人只有一个主，不是上帝就是魔

鬼，不是义就是罪。没有第三个可能性，连他自己都不能作他自己的主。那么

谁作他的主人更好呢﹖是作罪的奴仆以至于死比较好呢﹖还是作顺命的奴仆，

以至成义比较好呢﹖（参六：16）。献己于上帝面前作活祭不单是天经地义的

事，也是一条蒙恩得福的路。怪不得保罗说以上帝的慈悲劝他们。 
 
六．心意更新 
  心意更新是献己为活祭的人得胜要诀。因为只要他一时松懈，效法这个世

界，他这一个活祭就受“污染”了。况且信徒身处这个败坏老旧的世界，怎能

不日日更新，时时儆醒呢﹖献己为活祭并不是一次过的事，我们的心志常会软

弱，或者灰心丧志，或者骄傲自夸，都会使我们从祭坛收回活祭，使主难过。

因此保罗在此提醒信徒要心意更新。 
 
  人的心意是一个人成功失败的关键。但是有谁能摸透别人或者自己的心意

呢﹖它看不见，摸不到。因此，当一个人摆上去作活祭时，如果不时时更新，

那么长久下去，他可能会成为表面上有事奉，实际上心中冰冷的信徒。 
 
七．察验上帝旨意 
  摆上去作活祭就是要讨上帝喜悦。但是如果不明白上帝的旨意是什么，怎

能讨祂的喜悦呢﹖摆上去作活祭是头一个步骤，是一个决定的人生观，但是接

下去就要明白上帝的旨意是什么。没有头一步，当然不会有第二步。但是有第

一步，不再走第二步就会造成把自己的热心当作主的旨意，把活动当事奉，甚

至把自己造出来的痛苦当作为主背十字架。一位真正把自己献上为活祭的人一

定要去追求明白上帝的旨意，这样，他的事奉，人生才会被主使用。 
 
  献己为活祭不是一个理论，也不是一件可有可无的事。它是基督徒的人生

观，信仰的实践，活生生的见证。求主帮助我们，让我们能献上自己，求主悦

纳我们所献上的。（摘自金灯台） 


